

Mayores universitarios.

Melilla será sede del Encuentro de Universidades de Mayores del campus granadino

Para su organización, cuentan con la colaboración de la Ciudad Autónoma a través, principalmente, de la Consejería de Cultura, la Fundación Melilla Monumental y el Patronato de Turismo.

La consejera de Cultura Simi Chocrón asistió el pasado jueves a la inauguración oficial del nuevo curso de la Universidad de Mayores de 50 años, celebrada en el campus universitario de Granada, así como la puesta de becas de los alumnos de la promoción 2007-2010.

Un nuevo curso de la llamada Universidad de Mayores que se ha propuesto tres objetivos básicos: el estudio académico de varias asignaturas, la publicación de su revista "Horizontes" y la celebración en Melilla del encuentro de las sedes provinciales con la colaboración de varios organismos de la Ciudad Autónoma.



/ Autor: INF

Además de la consejera Simi Chocrón acudieron al acto, la directora de sedes de Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada, Concepción Argente del Castillo; el delegado del Rector para el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez Fernández, así como la coordinadora de este programa en nuestra ciudad, María José Molina García.

También intervino Amparo Plaza Cañadas, representante de los alumnos de la promoción 2007-2010 quien expuso su andadura por este programa durante esos tres años, resaltando las excelencias del mismo y atribuyéndolas tanto al buen hacer de los profesores y de la Universidad de Granada, como al apoyo y respaldo de la Consejería de Cultura.

En cuanto a los objetivos expuestos en la presentación, el primero de ellos consiste en llevar a cabo las asignaturas propuestas: Historia y Geografía del mundo contemporáneo, El Hombre: máquina perfecta o máquina imperfecta, Antropología Económica, Estadística aplicada a la sociedad, El nacimiento del Estado moderno, Nuevos materiales para nuevas necesidades, La música y su historia y Actualidad melillense. Entre las optativas, se ofertan Informática en dos niveles: el básico y el avanzado, Civilización y lengua inglesa y un Seminario sobre cine científico y educativo.

Algunas de ellas han comenzado a impartirse y, a lo largo de los nueve meses del curso, irán sucediéndose las demás. El programa cuenta con una gran ventaja: no existen exámenes para valorar los conocimientos adquiridos, sino, solamente, la asistencia a dichas clases de lunes a jueves en horario de 17'00 h. a 19'00 h., en el propio Campus Universitario, por lo que todos los asistentes al acto se propusieron animar a los melillenses a que se acerquen e interesen por él. Esta formación se complementa con un cuadro de salidas y visitas muy interesantes a distintos lugares de la ciudad.

El segundo de los objetivos planteado para este curso es la publicación del tercer número de la revista Horizontes como reflejo de la actividad de este nutrido grupo de universitarios mayores y la digitalización de la misma para aumentar su difusión y dar acceso a un mayor número de lectores.

El tercer objetivo que se proponen cumplir es el de recibir en el mes de abril, a los compañeros del resto de sedes (la propia Granada, Baza, Motril, Guadix, Órgiva y Ceuta) para celebrar el XV Encuentro de Sedes Provinciales en el que deben actuar como anfitriones. Para su organización, cuentan con la colaboración de la Ciudad Autónoma a través, principalmente, de la Consejería de Cultura, la Fundación Melilla Monumental y el Patronato de Turismo aunque también han ofrecido su participación otras entidades como la Delegación del Ministerio de Defensa.

Para finalizar el acto, los asistentes entonaron el Gaudeamus Igitur himno universitario.

Anuncios Google

Restaurantes Granada

Una oferta fantástica.
Restaurantes en Granada por un ¡70% menos!
www.GROUPON.es/Gran